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☆夢を追っかけて

早いもので今年も師走を迎えました。１年間の締めく
し わ す し

くりとなるので、やはり忙しさを感じます。

今年度は教育活動だけでなく、何をするにも新型コロ

ナウイルスのことが気になり、多くの活動を制限したり、

気を使ったりしながら手探りで行うしかない年でした。

それはこれから先も続くことが予想されます。そんな中

でも希望を持てるニュースがありました。それは茅ヶ崎市出身の宇宙飛行士である野口聡一さん
そういち

の３回目の宇宙飛行です。日本時間１１月１６日（月）９時２７分、野口さんの乗る新型宇宙船

のクルードラゴンはアメリカのケネディ宇宙センターからスペース X のファルコン９ロケット
で打ち上げられました。

野口さんにとって２回目の宇宙飛行だった１１年前の２００９年、私は浜須賀中学校に勤務し

ていました。その時は、体育館から宇宙にいる野口さんと無線で交信しました。屋上にアンテナ

をとりつけた簡単な無線なのに、宇宙にいる野口さんの声がはっきりと聞こえました。各クラス

の代表者１名が野口さんに質問をしました。私が学級担任をしていた１年１組の生徒の質問は、

「宇宙から地球を見て、自分の中でどんな曲を思い浮かべますか？」でした。日本の伝統文化を

愛する野口さんは、「さくらさくら」と答えてくれたのを今でもよく覚えています。

浜須賀中学校の玄関には「夢を追っかけて」という野口さん直筆の色紙が飾ってあります。ど

んなことがあっても夢をあきらめない同世代の野口さんの姿勢からは、いつも勇気をもらいます。

さて、３年生は進路の実現に向けて、本格的に学習に向き合う時期になりました。義務教育は

中学校３年生が最後の年となります。目の前にある目標は、中学校卒業後の進路先を実現するこ

とだと思いますが、その先には将来の夢があるはずです。１・２年生も将来の夢はまだ決まって

いなくても、今から自分をしっかりと鍛えていくことで、将来の可能性は必ず広がっていくはず
きた

です。一年の締めくくりとなるこの１２月、「夢を追っかけて」いく気持ちを大切にしていきた

いものです。

☆演劇部の発表会

１０月３１日（土）の９：３０より演劇部の

校内発表会が行われました。演目は「ふくろう」

と「２人の幽霊」でした。今年度は地域などで
ゆうれい

の発表の機会もなくなっています。

配布用には写真が掲載されています そんな中でも地道な練習の成果を発揮してい

ました。休日の朝から、心の底から笑いながら、

楽しいひと時を過ごすことができました。

演じてくれた部員のみなさん、ありがとうご

ざいました。

鶴嶺中学校



☆新生徒会本部役員 ～ 雲外蒼天＝困難を乗り越え努力すれば快晴が望める ～
う ん が い そ う て ん

１０月３０日（金）に生徒会本部役員選挙が行われて、新しい本部役員７名が選出されました。

今直面している課題に対して、前向きに努力し続けることで必ず良い状況になるとの願いを持ち

「雲外蒼天」という方針を掲げ、これから１年間活動をしていきます。鶴嶺中学校の明るい未来

のための活動をよろしくお願いいたします。

＜ 令和２年度 生徒会本部役員 ＞

会 長

副会長

配布版には写真が掲載されています

書 記

会 計

☆中学校美術展で心和むひとときを

１１月１４日（土）より１２月６日（日）までの日程で茅ヶ崎市美術館において中学校美術展

が開催されています。私は初日に見学をしました。しばし、心が和むひとときを過ごさせてもら

いました。市内に公立美術館があり、そこに生徒

のみなさんの作品が展示されることは大変素晴

らしいことです。これも茅ヶ崎地区の美術科の

先生方の長年の努力の成果です。

お時間が許せば、見学してみてください。

「愛があふれるⅠ組の作品」


